
 

  

 2 月になりました。本校では、現在インフルエンザや新型コロナの感染状況は比較的落ち着いているようで

すが、一度流行しはじめると急激に広まるため心配は尽きません。特に受検（受験）を控えている 3 年生にと

っては気が休まりませんね。無事、健康を保って受検（受験）を乗り切ってほしいものです。 

公立高校への願書提出は無事終わりました。 

志願変更期間を経て 2 月 14 日（金）が本番です。 

 昨年度より神奈川県の公立高校への出願が「Web」を利用したものとなりました。今年度は昨年度のような

出願時の大混乱はなく、先月末に公立高校受検を予定している生徒全員が、無事に出願することができました。 

 そして、4 日（火）より志願変更期間が始まっています。新聞などで発表された県内各公立高校の倍率など

を見て志望校を変更したい場合の手続き期間です。志望校の変更を希望する場合は、生徒本人からの情報だけ

でなく必ず保護者の皆様から学校までご連絡ください。申出のタイミングについては、3 学年から生徒の皆さ

んを通じてお知らせしております。 

ところで、この時期は志望校の倍率を見て気持ちに焦りが生じたり不安を覚えたりするものですが、入試ま

でにやるべきことは変わりません。倍率などの数値を意識しすぎず、計画していた勉強を進めてください。こ

の時期の追い込みも必要かと思いますが、何よりも健康が第 1 です。栄養、睡眠等も大切にしてください。 

学校評価アンケートへのご協力ありがとうございました。 

 今年度も先月に学校評価アンケートを実施いたしました。保護者の皆様におかれましてはお忙しい中、ご協

力いただき誠にありがとうございました。今後、データ集計の結果を分析するとともに、頂いたご意見を参考

にしながらより良い教育環境づくりを進めて参ります。 

結果等は 3 月発行予定の「学校だより」にてお知らせする予定です。 

体育館の空調工事が終わりました。（ですが、空調使用はまだできません。） 
 12 月から始まった標記の工事が無事終わりました。期間中は体育館での部活が行えなかったため、鶴嶺小

学校の体育館をお借りして活動した部活もありました。例年冬に開催している吹奏楽部のクリスマスコンサー

トも鶴小体育館で行いました。期間中の体育の時間も校庭しか使えなく、本校では学級数の増加に伴い 3 学級

同時に体育の授業を行う場合もあり、狭い活動場所となってしまったこともあり、ご迷惑をおかけしました。 

 ただし、空調工事は終わったものの、実際に稼働できるのはまだ先の様で、最初の運転は 3 月 12 日（水）

の卒業式となる予定です。 
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